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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕の理想」斉唱　　須山文夫ソングリーダー

卓話者紹介　星野祐治会長

PETSの報告として会長エレクト　竹中裕彦会員に卓話を

していただきます。竹中さん、本日はよろしくお願いし

ます。

　　

●司　会　　布川　浩ＳＡＡ

●点　鐘　　星野祐治会長
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来訪ロータリアン紹介　横山俊夫親睦委員長

川崎ＲＣ　市川洋治様

会長報告　　星野祐治会長

①台湾東部地震災害被災地支援の募金箱を先週も皆様に

回覧させていただきました。下に記載されていますが、

台湾につきましては姉妹クラブ提携など様々な形で交流

を持たれているクラブもあると存じますが、「各クラブ

関連のルートを通じて支援をご検討の場合は」と、一文

が入っております。私ども川崎大師RCとしては台北西門

ロータリークラブさんに直接支援金を送りたいと考えて

いる次第です。地区に対して私どもは独自に送りますと

いうことの連絡はしております。

先週も入れさせていただきましたが、また私どもで支援

金（一人当たり1000円程度のご協力）と書いてあります

が金額は糸目をつけません。宜しくお願いいたします。

幹事報告　　八尋匡彦副会長

案内：

①5月1日・5月8日は休会です。お気をつけください。

　次回通常例会は5月15日水曜日になります。

②5月8日　例会は休会ですが、川崎大師平間寺の大開帳

奉修　団体参拝があります。

本日が出欠締め切りとなっています。出席の方には後ほ

どメールさせて頂きますが、事前にご案内をさせていた

だきます。

　集合　10時15分

　場所　信徒会館ステンドホール

お車でお越しの方は信徒会館横は利用できません。駐車

場は川中島駐車場（ゆずりは園近く）をご利用ください。

③書面理事会を開催いたします。（対象：今年度理事の

方）次年度の理事、役員が一部変更になります。

回覧：

④広報誌「ゆずりは園」第64号

⑤今年度23-24年度　インターアクト国内研修報告書

掲示：

⑥6月28日　川崎大師薪能のちらしを掲示と受付に案内

があります。申し込みもできます。
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星野祐治会長

竹中会長エレクト「PETS」報告宜しくお願い致します。

本日のニコニコのテーマ

「竹中会長エレクト、

　　PETS報告　よろしくお願い致します。」

野沢隆幸会員　　炭谷博功会員　　平位　武会員

布川　浩会員　　牛山裕子会員　　大谷　茂会員

宮﨑眞一会員　　石渡勝朗会員　　檜山雄彦会員

猪狩佳亮会員　　町田喜江会員　　内田省治会員

卓話

会長エレクト　竹中裕彦会員

「PETS報告」

7月から52期の会長就任予定ですすめさせていただきま

す。改めてご協力をよろしくお願いします。

3月19日ソシア21にて行われた「PETS」の報告で時間を

頂いております。

２部構成で行いたいと思います。

第１部

「PETS」とはプレジデント　エレクト　トレーニング　

セミナーです。次年度会長の研修会、勉強会です。地区

からいろいろな情報がおりてくる大きな流れになってい

ます。

皆さんにプリントを配布させていただいています。

次年度RI会長　ステファニー・アーチックさん

　　　　　　　（米・マクマリーRC）

会長テーマ「ロータリーのマジック」

　　　　　　　（The Magic of Rotary）

RI会長テーマ資料読みあわせ

RI会長の指針を受けてガバナーエレクトより地区の指針

についての話がありました。

ガバナーエレクトは長戸はるみさんです。

現在横浜東RCで職業分類はビル管理

長戸コーポレーション株式会社の代表取締役

　

経歴資料読みあわせ

メークアップ

林　鶴会員、岩井茂次会員、須山文夫会員

スマイルリポート報告　八尋匡彦副会長

川崎RC　市川洋治様

星野会長おそくなりました。よろしくお願いします。

竹中裕彦会員

今日は、お時間を頂きありがとうございます。渾身の

PETS報告をさせて頂きます（笑）

出席報告　　　　　　　　　　　　町田喜江出席委員長
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ラブは収束する方向です。

ガバナー方針とは相反する動きになりますが動いており

ます。非常に残念ですが難しかったです。

④多様性の一つとして、同じような奉仕プロジェクトや

行事ばかりを実施するのではなく、多様な文化や行事な

どの活動にも目を向けましょう。

⑤ロータリーとして当地区もいかなる形のハラスメント

もない環境を維持することに力を注いでいきます。

７２時間ルールというのがありまして、何かハラスメン

トにかかわるようなことが耳に入ったり、目にされたよ

うな場合には、まず地区にご連絡をくださいということ

です。

⑥マイロータリーに登録しましょう。

⑦クラブ優秀賞に挑戦しましょう。

⑧ロータリー希望の風奨学金を支援します。

東日本大震災により被災遺児・孤児となった青少年への

教育支援イベントを行います。皆さん、ご存じだと思い

ますが、東日本大震災の時にロータリーが立ち上げまし

た。私も恥ずかしながら立ち上げ当初だけ協力させて頂

きましたがその後、連続的、継続的に支援できていない

ので9月30日地区大会記念のチャリティーディナーコン

サートがあるそうなのでこちらには参加したいと思って

おります。できれば皆様も多くの方にご出席をいただけ

ればと思っています。

⑨ロータリー財団、米山記念奨学事業への理解を深め協

力します。

寄付へのお願いです。財団へは年次基金寄付、一人150

㌦以上を、恒久基金として30名以上50名未満のクラブは

1名以上と要請がきています。

次年度会長としてやらざるをえない恒久基金の寄付かな

と認識しております。ポリオプラスへ一人30㌦以上とい

うことでここは例年と変わりないです。

RI会長のステファニーさんがテーマとしてあげておられ

ました平和を優先するという部分に絡んでですが、今年

度地区でロータリー財団の平和フェローの方を派遣する

事ができております。

米山記念奨学事業へは普通寄付ひとり5,000円以上、特

別寄付としてひとり20,000円以上という例年通りの指針

が出ております。

以上が次年度長戸ガバナーの方針「次世代につなご

う！！」次年度からさらに次々年度に、３年後につない

でいければという思いです。

長門はるみガバナーエレクト指針

「次世代につなごう！！」

　PETSの時に口頭でおっしゃられていましたが、「ぜひ

クラブで３年計画　３年後に川崎大師ロータリークラブ

をこういうふうにしたい、こういう状況であってほしい

というものをぜひクラブの皆さんで議論、討論して先の

事を考えてください。」という話がありました。

その中で仰っていたのが、ロータリーの奉仕と親睦とい

うことを考えると、いま奉仕というのはインターネット

で見てもこんなボランティア活動をしているとかいう情

報があります。

親睦についても異業種交流会がたくさんでてきます。そ

んな中でロータリーでしかできない親睦と奉仕を考えな

がら３年後皆さんのクラブがどうなっているかを見据え

ながら次年度活動をしていってほしいという趣旨のお話

がありました。

直近資料にはそれを文字ベースで付け加えておられるの

だと思います。

先ほど申し上げたRI会長のテーマを踏まえて地区方針を

表示致します。

①ポリオの根絶

ポリオ根絶のために地区イベントを２回開催します。

②ロータリーファミリーの多様性、公平さ、インクルー

ジョンを育むための活動を推進し支援します。

インクルージョン説明がありましたが私はよくわからな

かったので、次年度始まるまでに勉強してまた皆さんに

お伝えさせていただきたいと思っております。

③ローターアクトクラブの活性化、会員増強を支援し、

ロータリークラブとの協力とつながりを強化しましょ

う。

ここ1,2年か川崎大師ローターアクトクラブのメンバー

と打ち合わせを進めてきていますが、ローターアクトク
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現状、本当に何も奉仕活動をしなくて、毎週例会をやっ

ているだけで精一杯というのが今の状況です。

今の300,000円の会費というのは渡辺冨士夫さんの年度

から改定をさせていただいたという状況です。

13～14年そのままできています。2010年から11年、冨士

夫さんの時には60人の会員数でした。ざっくりと

18,000,000円くらいの規模でのクラブ運営で会費を設定

し走ってきましたが、RIの分担金も微増ながら毎年上昇

しています。皆さん、ご存じの通り諸物価もインフレで

電気代もあがり食費代もあがっています。

竹下さんが次々年度いっぱいで退職されるという状況が

はっきりしておりますので、後任の方の案内をさせてい

ただいているかと思います。今の竹下さんの働いていた

だいている雇用条件が最賃にいっていない状況なので、

新しい方に今と同じ条件でということは、なかなか難し

いと考えています。週4にするとか5日にするとか後任の

方の要望に応えながらというやり方になっていくかと思

いますが、今と同じ事務局費では難しいかな？　瞬間的

には八尋年度は新旧の事務局員さんのオーバーラップと

いうことで単年度になるかもしれませんが、事務局員費

の増も十分に考慮していかなければいけない状況です。

裏面をご覧ください。

これはひとつのご提案で、単なる例会ですので皆さんの

感覚を伺いたいのですが、現状会員42名で会費を10％の

プラスで330,000円にさせていただければ、支出はかわ

りませんのでなんとか親睦活動はやっていけるかなと。

四大奉仕についてはIMがなくなったりとか週報を手作業

で作っていくとか奉仕活動についてはやっていくという

方向でやりくりができるかなということを次年度理事会

の方では考えさせていただいています。

通常例会ですので何も拘束力はございません。目を閉じ

て挙手をお願いします。

・会費改定絶対に許さない方

・世間的な状況とクラブにおける、事務局さんの動向な

ども考えながらやむを得ないと思っていただける方

ありがとうございます。結果につきましては次回のクラ

ブ協議会でお話をさせて頂ければと思います。

一般会計が苦しいからということだけでなく、支出につ

いても精査を考えております。

一般会計の収支を改善するためだけではないですが、増

強。

クラブの活性化、クラブの持続可能性を考えると増強は

欠かせないものだと思っております。

次年度純増5名を目指して増強も頑張ってまいります。

本日6時から事務局にて新旧の増強委員会を星野会長に

お願いして開催していただくようになっています。

直前の案内になられている方もいらっしゃると思います

が、できるだけ地元の方で、お時間のあられる方、6時

さて当第1グループ、ガバナー補佐は幸ロータリークラ

ブの小早川和秀さんにつとめていただきます。ご存じの

方も多いと思います。

株式会社御幸土地の代表取締役で不動産業を営んでおら

れます。94年に幸ロータリークラブ入会、2010-2011年

クラブ会長をされました。

小早川さんは全クラブでの表敬訪問はやりません。各ク

ラブでの判断にお任せしますという方針をだされていま

す。猪狩次年度幹事と話をして親クラブの南ロータリー

クラブには少なくとも挨拶に行こうという方向で考えて

おります。

小早川さんは無駄なお金は使わないと、ただし私はケチ

ではないんですよという大前提付きで無駄なことはやり

ませんとおっしゃっておられました。

小早川さんらしい一番面白いところかとおもったのは、

増強は進めてほしいのですが数合わせではなく、自分が

ロータリアンとして楽しかった事、嬉しかったことを会

員同士で話しあって、入会候補者の方にそういう話を伝

えていけば退会防止にもつながるのではないかというよ

うなお考えをお持ちです。

以上がPETS報告、皆様にお伝えさせていただきたかった

部分です。

RI会長、長戸ガバナーの指針を受けクラブとしてこのよ

うに進めていきたいということを次回、クラブ協議会で

話をさせていただければと思っております。

第２部

今期の、会長、幹事、副会長等大変ご苦労されています

が当クラブの一般会計について説明をさせていただき皆

様のご意見を頂戴したいと思っております。

左上に会員数42名　会費30万円と書いてある面をご覧く

ださい。会員数と会費が今のクラブの現状です。上段に

収入、下段以降に支出と見てください。

収入の方で会費、メイクに来ていただく方のビジターフ

ィーとして現状の会費で行くと12,410,000円が収入レベ

ルになります。

支出を見て頂きますと例会費、登録料、地区大会負担

等々の会合費、委員会費の部分をあえてクラブ奉仕以外

（職業、社会、青少年、親睦）関係をゼロでおいていま

す。会報、プログラムで、奉仕事業をゼロにしても

1,360,000円年間にかかってきます。

クラブ分担金、これは次年度の分がはっきりしておりま

す。RIの人頭分担金、地区関係に納付する金額です。

42名だと2,870,000円になります。現状の事務局費で

4,220,000円。その他経費。

大前提として※のついている数字にかんしては須山さん、

猪狩さん、牛山さん年度はコロナの影響もありました。

この3年度を除いた直近5年の平均値を使わせて頂いてお

ります。
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事務局の増強委員会に顔を出していただきお一人お一人、

こんな人がいるよという情報をあげて頂ければと思って

います。

全員が増強委員と思っていますので次年度ご協力をよろ

しくお願いします。

謝辞　星野祐治会長

PETSの報告、私も1年前にPETSを受けて地区方針などを

この場で発表しました。

次回に会長ノミニーが来年の方針を発表する。

いろいろ今日お聞きして一番会費関係が問題になってい

るのかなと思ってます。一筋縄でいかない会費の考え方、

なかなか簡単に足りないから上げる。思慮的には他のク

ラブはどうなのかという部分も出していただければ、目

安というものを出していただき、当クラブはこうですと

いった基本的な資料がないのかなと考えている次第です。

去年となぜ130万も違うのかなと思ってみたら新入会員

とか一切入っていないから130万少ないと結論を出しま

したが、新入会員の会費がないから、その分130万円が

ごっそりぬけてしまっていてるから130万円が足りない

ですというのは、少し違うのかなと思っている次第です。

まだまだ時間もございます。やるのなら今年度中にこの

会費の件は皆さんと共に考えて、会費を変えなければい

けない、来期に入ってからでは遅いことです。ただこの

１カ月、２カ月でこの会費の改定が出来るのかと思って

いてどうなのかな？

八尋年度に向けての会費の増減なのか期の途中からやる

のか、皆様とともに発展していかなければいけないクラ

ブですし、皆様のお考えの中で発展しなければいけない。

会費もしかりだと思っています。

●閉会宣言並びに点鐘　　星野祐治会長

日時：２０２４年５月１５日㈬
　　　通常例会です。

卓話：「第５回　クラブ協議会」
　　　次年度に向けての協議会

開催日：２０２４年５月２２日㈬

例会時間：１２：３０～１３：１０

会員卓話：清水　暁会員

開催場所：事務局　です。

食事の用意はございません。

開催日：２０２４年５月２９日㈬

例会時間：１２：３０～１３：１０

会員卓話：原　慎一郎会員　

開催場所：事務局　です。

食事の用意はございません。

檜山　雄彦／八尋　匡彦／竹中　裕彦

クラブ
会　報
委員会


